



Beschlussauszug

aus der
öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Bau- und Wohnum-
feldausschusses der Gemeinde Poppendorf
vom 04.06.2018

Top 8 Beschluss zum Aufstellen einer Tischtennisplatte in Poppendorf BV/BAU/815/2018

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Poppendorf beschließt in ihrer Sitzung am 02. Juli 2018, eine Tischtennisplatte für Poppendorf zu beschaffen und diese auf der Fläche am Rande des Parkes nahe der Buswendeschleife aufzustellen.

Die Fläche ist zu pflastern.

Es sind drei Firmen anzufragen und der Bürgermeister und sein Stellvertreter werden bevollmächtigt, den Zuschlag auf das wirtschaftlich günstigste Angebot zu erteilen.

Die Ausführungen unter „Finanzielle Auswirkungen“ sind Bestandteil des Beschlusses.

Vorsitz:

Schriftführung:

Beate Freese